

# Die Residenz: Felix Schubert und Alisa Ushakova Gewinner der Bronzemedaille bei der Jugend LM

Am Samstag fand in Sankt Augustin die Meisterschaft der Jugend in den lateinamerikanischen Tänzen statt. Mit zahlreichen lautstarken Schlachtenbummlern und ebenso zahlreichen, leistungsstarken Paaren füllte sich das Clubheim des Tanzsportkreises Sankt Augustin.

Das in der Residenz Münster trainierende Paar **Felix Schubert** und **Alisa Ushakova**, das für den Grün-Gold-Casino Wuppertal startet, konnte hier einen Supererfolg für sich verbuchen.

In der C-Klasse holten sich die beiden von 19 Paaren die Bronzemedaille und stiegen in die B-Klasse auf.

Bereits in der Vorrunde wurde deutlich, dass die beiden mit großer Tanzfreude an den Start gingen. Als sie nach der Zwischenrunde in die Endrunde aufgerufen wurden, konnten sie ganz locker und befreit auftanzen, denn das große Ziel Finale war erreicht. Zu ihrer großen Freude konnten sie sich eindeutig bis auf den Bronzeplatz vortanzen und nahmen bei der Siegerehrung überglücklich die Bronzemedaille und einen Blumenstrauß in Empfang.

Für das junge Nachwuchspaar ist dieses Ergebnis deshalb so herausragend, weil sie erst seit September 2007 miteinander tanzen und auch das gemeinsame Training koordiniert werden muss, denn Alisa wohnt in Düsseldorf.

Mit dem Turniertanzen mussten sie in der C-Klasse anfangen - da Alisa mit ihrem vorigen Partner bereits die C-Klasse erreicht hatte, musste Felix auch in dieser Leistungsklasse beginnen, ohne je in der unteren D-Klasse getanzt zu haben. Das 7. gemeinsame Turnier bescherte ihnen jetzt den Aufstieg in die Jugend B-Latein Klasse.

23.2.2008

Str.



Foto: Stefan Weber, Düren